

Unanswered Email and snail mail sent to ordained ministers (priests and pastors) between Spring 2022 and Summer 2023

Courriel non répondu envoyé par email et par la poste entre Printemps 2022 et Été 2023 aux ministères ordonnés (prêtres et pasteurs)

Partageant un email envoyé surtout à certains messieurs dans des rôles ministériels (prêtres, pasteurs) à partir du 8 mai 2022 et tout au cours de 2023 - Aucun avis de réception jusqu'à dimanche 5 novembre 2023.

Subject: Have been sharing with mainly men of Christian denominations in some ministerial role since May 8 2022 - No acknowledgement as of 11/23

Bonjour chers frères,

Espérons que tout va bien malgré les vents et marées dans notre pays et nos communautés diasporiques. J'en ai déjà parlé avec quelques-uns d'entre vous quelques aspects de cet email. Cependant ce qui m'a précipitée à réviser ces écrits est la mort de ma grande sœur en juillet dernier (2021) et le départ du Dr.Paul Farmer (Polo) février 2022. Polo dont j'ai rencontré depuis 1984, 85 et avions l'habitude de se croiser assez souvent sur le campus et quartier d'Harvard, fut à part de la présence des membres de ma famille et quelques ami(es) proches, la seule personne qui m'a donnée un cadeau et a envoyé une représentante lors de ma graduation chez les Jésuites en 2005.

Je partage ces expériences en cas que je n'ai pas eu le temps d'écrire un livre sur les pratiques ministérielles des Haïtiens aux Etats Unis, en prenant mes expériences de Boston et participation active entre 1992 et 2006 dans l'Apostolat National Haitien basé à Brooklyn. A travers les postes des réseaux sociaux, j'observe aussi ce qui se passe dans les milieux ecclésiaux Haïtiens et Noirs. Ce partage peut aider ceux et celles qui écrivent sur l'expérience ou l'histoire des Haïtiens à Massachusetts, connu sous le nom de Boston. Mes écrits peuvent servir aussi pour articuler une Théologie Haïtienne de la diaspora.

A part des productions de Youtube, pendant le confinement du COVID de 2020, j'ai commencé à réaliser des productions vidéo multimédias à partir de deux des livres du feu prêtre André Sylvestre. En entendant les nouvelles qu'il a été abattu en sortant d'une banque au Cap, cela m'a beaucoup frappée. J'ai rencontré Père Sylvestre une fois à Montréal en 1992 ou 1993 et parlé avec lui quelquefois après jusqu'au 94, 95. On s'est perdu de vue depuis lors.

Je me sens triste de l'avoir cherché et personne n'a pu me dire où il était. Dans les années 1990, il était à Plaisance et j'ai appris de sa dernière mission dans une autre ville du grand Nord après son départ. J'espère qu'il a eu la chance de voir comment j'essaie de construire d'autres choses de son oeuvre. Ces vidéos partagées séparément dans mon site/portfolio ci-dessous ont été postées dans plusieurs réseaux sociaux, comme YouTube, groupes d'email, Facebook et WhatsApp. Je les ai postées aussi comme commentaires dans les sections de Youtube de quelques églises.

L'une de ces productions est l'introduction d'un livre créole sur le rôle des femmes haïtiennes dans l'Indépendance d'Haïti par le père André Sylvestre. Pour la Reine Marie Louise Coidavid, j'aimerais faire un documentaire. La production amateur (trice) que j'ai faite ne reflète pas ce que j'ai appris pendant des recherches dans les bibliothèques en ligne, en Angleterre, à Harvard, Yale, Princeton qui étaient ouverts pour un certain temps au public pendant le confinement de COVID en 2020.

Si j'avais le support financier, technique, psychologique, communautaire et intellectuel, dans trois à six mois, j'aurais tout fini avec ces productions multimédias des 2 livres du Père Sylvestre et les recherches faites pour les mettre à jour. Mes recherches sur la Vierge Marie sont très intéressantes. J'ai trouvé qu'il y a plus de 400 représentations de la Vierge Marie noire en Europe. En Haïti, nous connaissons seulement la Vierge Noire de Pologne, Notre Dame de Czestochowa. C'est malheureux et écœurant pour produire dans sa langue, pour son peuple, sa communauté ou son pays on doit trouver de l'argent, de grants, de fonds d'un ou des organismes étrangers souvent le blanc. C'est triste.

Des écrits sur mes expériences ministérielles et diverses productions multimédias sont dans ce site LovingtheWords/Lamourconsulting dans le menu **Faith**

<https://lovingthewords.org/Lamourconsulting/>

Les liens YouTube/multimédia sur le livre du père Sylvestre sur le Role de la femme dans l'Eglise sont dans le même site ci dessus dans le menu "Gallery" et sous-menu "Media". On trouvera aussi dans ce site 2 productions, une est introduction une sur la Femme dans l'indépendance d'Haïti basant sur le livre du feu Père Andre Sylvestre et l'autre est "Catherine Flon, Questions autour des faits historiques racontés "

J'ai commencé à compiler en mai 2022 mes travaux sur l'éducation et dans la communauté dans le même site dont les menus sont titrés "Education", "Community Events" et "Publications."

Merçi pour votre attention. Bonne semaine!

An email regarding my impetus to study theology sent to ordained and non ordained ministers

Date: Tue, Aug 24, 2021 at 10:16 PM

Subject: Expérience qui m'a emmenée à faire la théologie

To: @hotmail.com>

Quand j'étais à peine une immigrante en high school au Massachusetts, le feu Père Gérard Jean Juste accompagnait des jeunes à Cambridge et Dorchester pendant qu'il étudiait le génie civil à Northeastern University. Je me considère aussi comme élève des anciens prêtres Jésuites et Spiritains qui étaient exilés dans les années 68, 69 par le dictateur de Duvalier. Père William Smart est le seul qui reste. J'ai parlé avec le Père Yves Urfié 2 semaines avant sa mort en février 2021.

En ce qui concerne enseigner aux enfants notre culture et histoire que Dr. Fils Aimé a parlé dans son émission l'un des mercredi en Créole, je mets les choses en pratique. I walk the walk, not just talk. Malheureusement, je n'ai pas eu de support interne et externe pour y continuer un programme pour les enfants que j'ai créé en 2010, 2011. Longue histoire...

Le site de 2010 fut hacked. C'est perdu. Les travaux avec les enfants sont dans le site de l'année 2011:

<https://lovingthewords.org/crosstown/galleries.html> (Piloting a Saturday School)

Deux autres sites de mes travaux:

<https://lovingthewords.org/Lamourconsulting/media/> (Community/Education related)
<https://lovingthewords.org/> (Faith /church related -Eglise - religion)

Ésperons que ce partage sera utile.

Nekita